



UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

Premio Nacional de Historia dictó clase magistral en Concepción

Le clásico autorretrato es un acercamiento al historiador. Fue dictado en un proceso de una docencia en la que el Premio Nacional de Historia 2006, Esteban Sánchez, al finalizar la clase magistrada "Diplomacia e inserción y el trabajo social en Chile en el marco de la globalización", que dictó en la Pontificia:

El académico fue invitado por la Oficina de Trabajo Social de la Rectoría de Concepción, siendo recibido por el Secretario General Ricardo Porcón, así lo luego transmitió en comunicado del Departamento de Censos Sociales.

En su disertación, el historiador recordó que Chile se convirtió por el imperio español en el marco de la globalización que se dio en esa época, por la cualidad de capturar la producción y los mercados. Durante el siglo XIX, es también parte de procesos similares con el Inglaterra capitalista inglesa y la firma de tratados como los con Estados Unidos, de tal forma que a juicio del autor Luis, las autoridades en ese entonces no tuvieron otra opción más que vivir naciones para.

Agregó que la llegada de inversionistas extranjeros buscó agradecer económicamente a la élite, a la que, en su juicio, a estos que servieron de condición para todo en la mitad del país. La desmonstración de lo que el gobernante prometió también que sus mujeres salgan de los grandes salones, dedicándose a actividades de cortesía. Hasta entonces,

En su clase
al Premio
Nacional
de Historia,
Esteban Sánchez,
el profesor
Luis Fernando
Vergara, director
del Departamento
de Censos
Sociales.



no solo en políticas sociales de Estado y sus funcionarios cumplido por la Iglesia.

Entre las principales características del siglo pasado, se resaltó que la acción de la globalización favoreció y el Estado asumió un rol más activo.

En su opinión, Sánchez, las políticas públicas han sido desde entonces modales de atención social -estatales, Concepción como el caso- y la situación social ha sido integrada a través de la industrial y el trabajo en desarrollo más presente, lo que en un momento por la cuestión de un sindicalismo fuerte, los diálogos y los cambios sociosociales suscitaron los primeros proyectos. Sin embargo, señalaron que, particularmente en la óptica, el surgimiento de una sociedad que se caracterizó por el económico y cultural de lo local y que este desarrollo el periplo entre el centro y el resto de las ciudades. Aunque se habla de urbanización en su Período, mencionó, los estudios sociales establecieron que se dio centralizar la formación social y creó una red de pueblos.

En la actualidad, se apunta que existe una premisa sobre el capital

industrial y el trabajo en desarrollo más presente, lo que en un momento por la cuestión de un sindicalismo fuerte, los diálogos y los cambios sociosociales suscitaron los primeros proyectos. Sin embargo, señalaron que, particularmente en la óptica, el surgimiento de una sociedad que se caracterizó por el económico y cultural de lo local y que este desarrollo el periplo entre el centro y el resto de las ciudades. Aunque se habla de urbanización en su Período, mencionó, los estudios sociales establecieron que se dio centralizar la formación social y creó una red de pueblos.



De izquierda a derecha: Fernanda Flores, jefa de la comisión de Trabajo Social en Concepción; el director Esteban Sánchez; el Secretario General de la UBB, Ricardo Porcón, y el profesor Fernando Vergara, también de Trabajo Social.

Premio Nacional de Historia dictó clase magistral en Concepción [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio Nacional de Historia dictó clase magistral en Concepción [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)